
分電盤　配線交換　川口市
川口市のアパートで分電盤を交換してきました

築年数が経っている物件で、大家さんより

火災が心配ということで、配線から全てやり直しました

単相２線式より単相３線式という工事をしてきました

 

https://www.e-kit.info/2025/07/08/%e5%88%86%e9%9b%bb%e7%9b%a4%e3%80%80%e9%85%8d%e7%b7%9a%e4%ba%a4%e6%8f%9b%e3%80%80%e5%b7%9d%e5%8f%a3%e5%b8%82/

